

Preside Miguel Díaz Canel el Taller Nacional de Alimentos



La Habana, 8 jun (RHC) El presidente de los Consejos de Estados y de Ministros de Cuba Miguel Díaz-Canel Bermúdez, participó en la jornada de clausura del I Taller de Producción de alimentos con más ciencia, durante la cual se exponen las conclusiones del evento.

En las sesiones se analizaron los resultados y perspectivas de programas como el de granos, viandas, ganado mayor y menor y bioproductos, con la intervención de instituciones del Ministerio de la Agricultura (Minag), el de la Industria Alimentaria (Minal), el de Educación Superior (MES), el de Ciencia y Tecnología (Citma) y el Grupo Empresarial Azcuba.

Asisten a la cita, además, José Ramón Saborido Loidi, ministro del MES, Iris Quiñones titular del Minal, Elba Rosa Pérez Montoya, ministra del Citma y Gustavo Rodríguez Rollero, titular del Minag.

Igualmente el presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, destacó el significado para el mundo de la valía del pueblo de estadounidense para frenar la guerra, al recordar palabras del líder histórico de la

Revolución cubana, Fidel Castro.

“#Fidel expresó: “[...] muchos pueblos del mundo pondrán sus mayores esperanzas en el propio pueblo norteamericano. Es el único que puede frenar y poner una camisa de fuerza a los fanáticos del poder, la arbitrariedad y la guerra. [...]”, escribió en Twitter el jefe de Estado de la isla.

Díaz-Canel hace referencia a un discurso de Fidel durante un acto político cultural en la oriental provincia de Santiago de Cuba en el 2002, donde rechazó con firmeza acusaciones del entonces mandatario estadounidense George W. Bush sobre una presunta promoción de Cuba del terrorismo.

En aquella ocasión, el líder histórico de la isla destacó también el valor y la entereza del pueblo cubano en la defensa de su soberanía frente a un adversario tan poderoso como Estados Unidos.

“Nunca tal vez en ningún país se dio tan colosal, aguerrido y sólido movimiento político, como con toda seguridad nunca un país tan pequeño tuvo la entereza y el valor de oponerse a tan poderoso adversario”, señaló Fidel.

En otro mensaje, el presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, afirmó que su país y Venezuela triunfarán ante la agresividad de Estados Unidos gracias a la unidad y dignidad que caracteriza a ambas naciones.

“Unidos y con dignidad enfrentaremos y venceremos las amenazas, las injustas sanciones y el bloqueo”, publicó el mandatario en la red social Twitter sobre la reciente visita a la isla del presidente de la Asamblea Nacional Constituyente venezolana, Diosdado Cabello.

La víspera antes de partir hacia su país, el también primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) ratificó la amistad existente entre los gobiernos y pueblos cubano y venezolano, que resisten al asedio de Estados Unidos.

De igual modo, calificó de extraordinaria su reunión con el primer y segundo secretarios del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC), Raúl Castro y José Ramón Machado Ventura, respectivamente; así como con el mandatario, Miguel Díaz-Canel.

“Revisamos la organización del XXV Foro de Sao Paulo que se realizará del 24 al 28 de julio en Caracas” dijo el dirigente venezolano, quien también auguró una amplia participación de delegaciones de movimientos y partidos de izquierda.

Cabello precisó que se abordaron, además, temas relacionados con la integración entre los dos países, teniendo en cuenta los ataques que sufren por parte de Washington en su empeño en derrocar las revoluciones cubana y bolivariana.

'Ante esta situación entendemos que debemos estar unidos, pues tenemos un enemigo en común muy poderoso(...) Evidentemente, Estados Unidos ha decidido radicalizar los ataques contra nosotros', afirmó el también vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV).

Además, subrayó que algún día el mundo reconocerá los esfuerzos de Cuba por la paz y la solidaridad internacional.

'La Cuba solidaria, que no necesita invitación para ayudar a los demás, que sin meterse en los asuntos internos de ningún país ha puesto un granito de arena para sumar.(...)Evidentemente es un país amigo y hermano', aseguró Cabello.

Durante su permanencia de dos días en la isla, Cabello se reunió también con el canciller cubano, Bruno Rodríguez, y con el presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, Esteban Lazo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/192939-preside-miguel-diaz-canel-el-taller-nacional-de-alimentos>



Radio Habana Cuba